



Systemakkreditierung der Dualen Hochschule Baden-Württemberg

Mit Wirkung zum 17. Oktober 2017 hat die ZEvA Hannover die Duale Hochschule Baden-Württemberg erneut zum Verfahren der Systemakkreditierung zugelassen.

Gemäß Ziff. 7.3.1 der Regeln des Akkreditierungsrates für die Akkreditierung von Studiengängen und für die Systemakkreditierung (Drs. AR 20/2013) hat die ZEvA mit der Zulassung zum Hauptverfahren die vorläufige Systemakkreditierung der Dualen Hochschule Baden-Württemberg für weitere zwei Jahre ausgesprochen. Die Akkreditierung gilt somit zunächst bis zum Ende des Studienjahres 2019/2020.

Hannover, den 11. Januar 2018

Hermann Reuke
Geschäftsführer ZEvA